

Freiwilligendienst in Südafrika

Bald ist es soweit!

Mein IJFD (Internationaler Jugendfreiwilligendienst) beginnt schon in wenigen Wochen. Ich werde dann für ein Jahr nach Lekkerood in Südafrika fliegen und in einem „Outdoor-Education-Projekt“ mit dem Schwerpunkt Kinder- und Jugendarbeit mitwirken. In den letzten zwei Jahren habe ich bei der Kirchengemeinde St. Elisabeth viele Erfahrungen in der Jugendarbeit gesammelt und meine Jugendleiterkarte gemacht. Doch jetzt möchte ich einen Schritt weitergehen und mich nach meinem Abitur in einem Land des globalen Südens für eine bessere Bildung der Einheimischen engagieren.



Patryk Windhövel (18)
Jugendgruppenleiter

Um selbst helfen zu können, benötige ich jedoch auch Hilfe, und zwar nicht zu knapp. Das Bundesministerium für Familie, Frauen, Senioren und Jugend fördert den Freiwilligendienst über die Entsendeorganisation „Via e.V.“. Trotzdem soll jeder Freiwillige einen Förderkreis aufbauen und mit Hilfe von diesem eine Summe von insgesamt 3000 Euro an Spenden generieren, welche in das Projekt fließen. Deshalb bitte ich Sie: Spenden Sie einen kleinen Betrag. Sie können gerne Ihre Spende bei der Kirchengemeinde St. Elisabeth abgeben (was ich bevorzuge) oder diese direkt an „Via e.V.“ überweisen. Spende bitte in jedem Fall bei mir oder der Pfarrei anmelden! Eine Spendenquittung kann in beiden Fällen ausgestellt werden.

Empfänger: **VIA e. V.**
IBAN: **DE66240501100057050627**
BIC: **NOLADE21LBG**
Sparkasse Lüneburg
Betreff: **Spende Patryk Windhövel**

Empfänger: **Kath. Kirchengemeinde St. Elisabeth**
IBAN: **DE21 5065 0023 0010 0811 80**
BIC: **HELADEF1HAN**
Sparkasse Hanau
Betreff: **Spende Patryk Windhövel**

Jeder Cent zählt! Herzlichen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Patryk Windhövel